
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝８月の行事計画＝ 

１日（月）おせちでお祝い     １９日（金）寿司の日 

７日（日）七草がゆ        ２３日（火）３階理美容 

８日（月）誕生会         ２６日（金）選択食 

１２日（金）選択食          

１６日（火）２階理美容   ※ 御嶽神社への初詣を予定しています 

                                  

＝９月の行事計画＝    

２日（金）節分豆まき       ２０日（火）２階理美容 

５日（月）誕生会         ２２日（木）焼き芋パーティー 

９日（金）選択食         ２３日（金）選択食 

１６日（金）焼き芋パーティー    ２７日（火）３階理美容    

１６日（金）寿司の日 
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《社会福祉法人 仁育会 経営理念》 

 地域との連帯を深め信頼される社会福祉施設としての確立

と、安心と安全を守るゆとりある生活支援を目指します。 

《青梅療育院運営方針》 

1. 利用者から安心されるサービスの提供 

1. 生活の安全を守るサービスの提供 

1. 要介護度に応じた適切なサービスの提供 

 

2月の行事予定 

1月の行事予定 



 

 

 

 

 令和 6年の新春を迎え、さらなる業務の適正な執行に向けて、職員一同努

めてまいります。 

 去る 12月には 2日間にわたり、青梅市の行政指導による業務全般にわた

る実地検査を受けましたが、特に大きく改善を必要とする指摘事項もなく、

引き続き適正な業務執行に努めてまいります。 

 人間誰もが個人の尊厳・幸福追求の権利を有していることは、憲法第 13

条によって保障されております。そのために生きがいへの提供、知る権利の

提供など多様な諸問題に関して、施設としては利用者様の立場に立って対応

していくことが求められています。 

 施設は利用者様にとって「健康を維持し身体的に安全な生活の場所」でな

ければならず、介護を必要とする高齢者の生活を支援しているわけですか

ら、常に安全が確保できる体制を維持することが義務づけられています。 

 万一、施設内で災害や大きな事故が発生しますと、身体的に機能が低下し

ている利用者様には自力での避難行動がとれないために、思いがけない程の

犠牲者の発生を危惧しなくてはなりません。これは集団性食中毒の場合にお

いても同様の危機管理対策が求められています。 

 このような大きな事故に対処するために、「リスクマネジメント」の必要

性が求められており、常に安全配慮義務に対する注意力と責任が職員全員に

課せられています。 

 しかし新型コロナウィルスのように、世界的な感染拡大によって、終息が

見られないような状況におきましては、生活面において安全対策のために、

施設内でも感染防止対策を講じなければなりません。 

 また、日常生活におきましても限られた室内で共同生活をされている訳で

すから、場合によっては小さな事でもトラブルが発生し、お互いに不快感が

生じてしまう場合も出てまいります。しかし職員は常に利用者様に対して不

平等な扱いは禁物であり、一方的な対応によって不満や不信感を抱かせてし

まうことになりますので、多忙な業務を抱えている状態であっても、利用者

様に納得して頂けるような配慮を忘れずに、常に安心した生活支援が続けら

れるよう、職員全員で適正な業務の執行に努めなければなりません。 

 高齢者介護の事業全般において、介護人材の不足が深刻な社会問題となっ

＝利用者様の生活の安全を支えるリスクマネジメント＝ 



ておりますが、これも介護保険制度にもとづく国家予算のもとに介護報酬が

決められているために、昨今のように著しく物価が上昇すれば、介護職員の

賃金には反映しにくくなってしまいます。職員の賃金を改善していくために

は、原資となる介護保険料の国民負担の増額にも影響してくるために、国と

しては簡単に処遇改善を決めかねない実態があったと思われます。しかし、

このままでは介護保険事業は年々人材不足によって、減退していくことが心

配されます。令和 6年度の介護報酬改定ではプラス改定で最終調整を行って

いるようですが、安全な介護を遂行していくためには、国における介護保険

制度の一層の対策強化を期待するものです。 

理事長 宇津木 敏郎 

 

 

 

職員の手作りした可愛らしい果物を収穫しました。収穫した果物はおやつで

美味しく頂きました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手作りのくだもの狩り 



 

 

12月 14日・15日は施設内でクリスマスマーケットを開催しました。 

今年のクリスマスマーケットはあま～いケーキバイキングでおもてなし。 

クリスマスプレゼントで楽しい時間を過ごしました!(^^)! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21日はクリスマス忘年会！ 

職員から演奏のプレゼント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス忘年会 
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